

04.06.2008 - 12:30 Uhr

Clooney kann sich nicht mehr an Zellweger erinnern

Hamburg (ots) -

Nur selten lädt Hollywood-Womanizer Gorge Clooney Frauen in seine Villa am Comer See ein - Renée Zellweger hatte schon mal die Ehre. Allerdings sei dieses Thema "ein ganz wunder Punkt", sagte sie jetzt im Interview mit dem People-Magazin GALA (Ausgabe vom 5. Juni). "Ja, ich war schon einmal da. Aber George kann sich nicht mehr daran erinnern. Und das macht mich sehr traurig." Ungestraft lässt sich die 39-Jährige jedoch nicht ignorieren. "Dafür kriegt er von mir noch mal eins ausgewischt", kündigte sie in dem Interview augenzwinkernd an.

Zellweger und Clooney wurde vor einigen Jahren eine Affäre nachgesagt. Die Schauspielerin versicherte jetzt jedoch: "George und ich sind liebe Freunde, mehr nicht." Von diesem Donnerstag an sind beide in der Football-Komödie "Ein verlockendes Spiel" zu sehen.

Pressekontakt:

Pressekontakt:

Myriam Kappelhoff
Kommunikation / PR
G+J Frauen/ Familie/ People
Gruner + Jahr AG & Co KG
Tel: 040/3703-7266
Fax: 040/3703-5703
E-Mail: kappelhoff.myriam@guj.de

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100014862/100563249> abgerufen werden.